

3,8 M para Béjar, Santa Marta y Ciudad Rodrigo: ‘Serán tractores de desarrollo’

● La **Diputación** pone en marcha “Territorio Líder” para impulsar el empleo y la innovación

● “No es solo una inversión, sino un nuevo modelo de provincia”, destaca **Javier Iglesias**

ISABEL ALONSO

Salamanca — “Territorio Líder” dio ayer sus primeros pasos con el reto de “atraer talento, fomentar el empleo y hacer de la provincia de Salamanca un territorio de oportunidades” a través de un proyecto que marcará “un antes y un después” en la política de desarrollo provincial. Así se refirió el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, a una iniciativa “ambiciosa y pionera” que destinará de forma directa 3,8 millones de euros a los tres municipios con más de 10.000 habitantes: Béjar, Ciudad Rodrigo y Santa Marta de Tormes.

“Este plan tiene como objetivo convertir a estos tres municipios en tractores estratégicos de desarrollo para toda la provincia, apostando por la innovación, el emprendimiento y la creación de empleo como ejes fundamentales del progreso”, aseguró en referencia a los tres grandes proyectos que se llevarán a cabo: la creación de un nuevo Centro de Innovación Social en Ciudad Rodrigo (1,5 M€); la ampliación del Centro de Innovación Tech Social en Santa Marta (1,5 M€) y la construcción de seis nuevas naves industriales que funcionarán como vivero de empresas en Béjar (800.000 €).

“Este plan no es solo una inversión económica; es una apuesta decidida por un nuevo modelo de provincia que no se conforma con resistir, sino que quiere liderar”, insistió Iglesias en un acto en el palacio de La Salina acompañado por los tres alcaldes; el rector de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado; los presidentes de las Cámaras de Salamanca y Béjar, Benjamín Crespo y Buenaventura Velasco; el responsable de CES, Antonio Rollán; la vicepresidenta de CEOE-Cepyme, Azucena Hernández, además de los Grupos de Acción Local y representantes de la Corporación Provincial.

Así, con el objetivo de “crecer desde lo local para impactar en lo global”, arranca un proyecto “con las luces largas” al tratarse de una iniciativa a medio-largo plazo. “Queremos una provincia que lidere desde su raíz, que valore su tierra, su gente y su talento, y que mire al futuro con ambición y confianza”, concluyó Iglesias.



El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, durante la presentación de “Territorio Líder” acompañado por los alcaldes de Béjar, Ciudad Rodrigo y Santa Marta, Luis F. Martín, Marcos Iglesias y David Mingo; el rector de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado; y los presidentes de las Cámaras de Comercio de Salamanca y Béjar, Benjamín Crespo y Buenaventura Velasco. LAYA



LUIS FRANCISCO MARTÍN
Alcalde de Béjar

“La población se asienta con trabajo y desarrollo empresarial”

El alcalde de Béjar destacó la inversión de 800.000 euros que recibirá la ciudad textil para construir seis naves industriales que funcionarán como vivero de empresas. “La población en la España vaciada se asienta con trabajo y con desarrollo empresarial”, señaló, tras agradecer la apuesta por Béjar desde “Territorio Líder”.



MARCOS IGLESIAS
Alcalde de Ciudad Rodrigo

“A la despoblación solo se le hace frente con medidas innovadoras”

El regidor mirobrigense insistió en la importancia de estos proyectos “que exceden el municipio y abarcan una zona de influencia”. “Se trata de proyectos punteros que quieren poner en el centro a la innovación y que son muy necesarios para territorios como el nuestro. A la despoblación solo se le puede hacer frente con medidas innovadoras”.



DAVID MINGO
Alcalde de Santa Marta de Tormes

“Es un proyecto para atraer población y donde construir un futuro”

El alcalde de Santa Marta explicó que “Territorio Líder” permitirá impulsar la segunda fase del Centro de Empresa e Innovación Tecnológica. “Su importancia va más allá de la dimensión empresarial porque su impacto será también social y demográfico, ya que permitirá fijar y atraer población y, en definitiva, construir un futuro”.

LOS DETALLES

PROYECTOS “UNIDOS POR LA MISMA FILOSOFÍA”

→ El presidente de la Diputación destacó la importancia de la colaboración público-privada en el futuro de la provincia junto a la “creación de ecosistemas donde las ideas encuentren apoyo, espacio y futuro”. Por ello, como insistió Javier Iglesias, estos proyectos “son complementarios y transformadores, cada uno con su identidad y fortalezas, pero unidos por la misma filosofía”.

“AL ATAQUE CONTRA LA DESPOBLACIÓN”

→ Iglesias señaló que “Territorio Líder” no se conforma con mantener, sino que quiere “ir al ataque de la despoblación y apostar con presupuesto, con ganas, y todos unidos por una provincia con más oportunidades”.